

学校だより

第20号 ひたちなか市立勝倉小学校
令和7年10月27日(月)発行
児童数 292名 実家庭227戸



4年生遠足 袋田の滝→豊田りんご園→竜神大吊橋

10月24日(金)、秋晴れの中、4年生が大子方面に遠足に行ってきました。

袋田の滝

水は少なめでしたが、観爆台から見る、高さ120m、幅73mの滝は迫力がありました。観光客も少なく、ゆったりと見学できました。



りんご狩り

豊田りんご園さんで、りんご狩りをしました。子供たちは赤くて大きいりんごを探し、うれしそうに手に取っていました。たくさんの試食もさせていただき大満足でした。



竜神峡大吊橋

竜神ダムの上にかかる、375mの竜神峡大吊橋を渡りました。橋の上からの眺めは絶景でした。バンジージャンプも見ることができ、子供たちから歓声があがりました。



ワクワク！ドキドキ！新たな発見がたくさんあった一日になりましたね。

袋田の滝は自然豊かで、滝が勢いよく流れていますすごくきれいでした。最後に竜神大吊橋に行きました。長い橋を渡ったときはすごく怖かったです。竜神ダムも見れました。すごいなってことがいっぱいあって、初めて知ったこともあります。次は家族で行ってみたいです。
C・Aさん

豊田りんご園では、みんなで楽しくお弁当を食べ、りんごも試食でき美味しかったです。種類の違うりんごをとるのは初めてで、一番楽しみにしていました。とる時は、どのりんごにしようかすごく悩みました。それなりにりんごは次の日に妹と食べました。すごく甘かったです。竜神峡大吊橋はすごく長い橋で、景色がとてもきれいでいた。バンジージャンプをやっている人がいて、自分がどきどきしました。
T・Mさん

袋田の滝では、大きいな、落ちたらやばそうだな、きれいだな、と思いました。その後に、小さな吊り橋を渡っていたらぐらぐらしていて友達と一緒におびえていました。りんご園では、りんごのとり方は「りんごをおじぎをさせる」と言っていました。ぼくは、ぐりぐりしてとるのかと思っていたけど、違っていたのでびっくりしました。
M・Nさん

一番楽しかったのはりんご園でした。試食のりんごはみずみずしくて、甘いりんごとちょっと酸っぱいりんごがありました。私はちょっと酸っぱいりんごの方が好きでした。りんごをとる時もわくわくしました。お父さんやお母さんが、スーパーに売っているものより、倍おいしいと言ってくれてとてもうれしかったです。
I・Rさん